

ENTORNO

Principio de acuerdo LaLiga-Rfef para retomar el fútbol cuando lo autorice el Gobierno

Las partes mantuvieron un encuentro de más de ocho horas para abordar la crisis sanitaria, después de semanas de desplantes públicos sobre cuáles deberían ser los próximos pasos.

Palco23
19 abr 2020 - 19:00



LaLiga y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) se han dado una tregua a cuenta del coronavirus. Los presidentes de ambos organismos, Javier Tebas y Luis Rubiales, mantuvieron ayer una reunión de ocho horas en la que se alcanzó “un acuerdo de principio” sobre cómo debe ser el regreso de las competiciones una vez lo autorice el Ministerio de Sanidad.

El encuentro fue presencial, en el Palacio de Viana de Madrid, que alberga la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación. Allí también estuvo la presidenta del Consejo Superior de Deportes (CSD), Irene Lozano, que intentó mediar después de varias semanas en las que las dos instituciones han expresado públicamente sus diferencias.

El objetivo de la reunión fue “abordar la situación de crisis provocada por la pandemia de coronavirus en el fútbol español y el futuro de las competiciones”. Según el CSD, el debate se produjo “de forma abierta y honesta” y con actitudes “constructivas”. En ningún caso se desvelan cuáles serán los pasos que se seguirán en las próximas semanas.

LaLiga ha planteado un protocolo de regreso a los entrenamientos que, si se inicia en mayo, permitiría disputar partidos ya en junio

“Se ha alcanzado un acuerdo de principio, que recoge los principales aspectos que afectan al fútbol español en el contexto de la crisis sanitaria”, se ha limitado a señalar el CSD, que agradece a LaLiga y a la Rfef “su generosidad y su voluntad de alcanzar acuerdos, así como de seguir trabajando en el corto, medio y largo plazo para diseñar el futuro del fútbol español tras la pandemia”.

La intención de la gestora del fútbol profesional español es poder retomar los entrenamientos durante la primera quincena de mayo, de forma que los partidos oficiales puedan empezar a disputarse en junio y completar la temporada en julio. De esta forma se podría cumplir el escenario dibujado por la Uefa, en el que agosto serviría para completar Champions League y Europa League.

Por otro lado, el grupo parlamentario del PP ha registrado una batería de preguntas escritas relacionadas con el deporte durante la pandemia de coronavirus y una vez se levanten las medidas de confinamiento de la población. Entre ellas, pide al Gobierno que aclare cuál es su criterio acerca de finalizar o no LaLiga Santander y LaLiga SmartBank, así como Segunda B, Tercera, Ligas Regionales, División de Honor, Juveniles e Infantiles.